
Guten Morgen, 
 
am Dienstag wurde im SKSU Ausschuss in Haseldorf über den Finanzierungsvertrag 
beraten. Hier kamen noch Fragen auf. Die Ehefrau von Herrn Langbehn arbeitet bei 
der Stadt Wedel in diesem Bereich und dort wurde der Vertrag von der 
Rechtsabteilung geprüft. Es sollen mir diese Unterlagen zur Verfügung gestellt 
werden. Es wurde weiterhin vorgeschlagen, Frau Langbehn, bei einem weiteren 
Austausch mit Herrn Brenner hinzuzuholen. Dies kläre ich noch ab.  
Ich würde aufgrund der Situation die Vorlage jetzt noch nicht in die Haselauer 
Beratung geben, sondern die Unterlagen abwarten.  
 
Weiterhin wurde das Thema Naturkita angesprochen. Das Kita-Werk hatte auf 
Anfrage mitgeteilt, dass sie sich grundsätzlich vorstellen können, eine Naturgruppe 
einzurichten. Es wurde sich im Ausschuss dahingehend geeinigt, dass das Kita-Werk 
ihre Ideen/Konzept in einem gemeinsamen Termin vorstellt.  
 
Schönen Gruß, 
Kerstin Seemann  
 
 

Frau Seemann 

 


